

# *Iglesia católica esclarece proceso de diálogo nacional en Panamá*

---



**Foto: Internet.**

Ciudad de Panamá, 19 jul (RHC) La Iglesia católica ofreció este martes detalles de la preparación de una mesa única de diálogo entre el Gobierno panameño y movimientos populares en protesta, proceso del cual funge como facilitadora.

Sobre un anuncio esta madrugada de la Arquidiócesis sobre el encuentro previsto en la provincia de Coclé, esta tarde, el Arzobispo de Panamá, Monseñor José Domingo Ulloa, precisó que apenas se comienzan a preparar las condiciones, en contactos con las organizaciones sociales que se manifiestan en las calles hace tres semanas.

Ulloa indicó que se deben priorizar los consensos en cuanto a la metodología de la cita, participantes, lugar y sobre todo los temas a debatir, entre los cuales sobresalen los reclamos de los protestantes

relacionados con el alto costo de la vida.

La convocatoria se da luego que la Alianza Pueblo Unido por la Vida, la Alianza Nacional del Pueblo Organizado -Anadepo-, en la provincia de Veraguas, grupos organizados en la comarca Ngäbe-Buglé, y el Órgano Ejecutivo, aceptaran participar en la reunión.

La Iglesia emitió un comunicado donde resalta que dada la situación de emergencia que sufre la población “animamos a todos los participantes en este diálogo para que muestren signos de buena voluntad, y se construyan consensos en un clima de paz, teniendo como centro la justicia social y el bien común”.

También desde el Palacio de las Garzas (sede del Ejecutivo), el presidente de la República, Laurentino Cortizo, reiteró que mantiene la disposición de participar en una mesa única, y que el Gobierno se trasladará a donde los movimientos sociales determinen para dialogar.

Este martes, el docente Luis Sánchez, uno de los dirigentes de Anadepo y secretario general de la Asociación de Educadores Veragüenses, indicó que no participaría de una mesa fuera de la provincia de Veraguas, epicentro de las huelgas.

«Nosotros desde un principio hemos dicho que la mesa tiene que hacerse en Santiago(capital de esa demarcación), el pueblo es el que toma las decisiones, no es el Gobierno el que nos va a imponer dónde va a ser la mesa», indicó.

Asimismo adelantó que tendrían un primer acercamiento con sus similares de la alianza Pueblo Unido por la Vida y las autoridades originarias para coordinar la mesa, que insisten tenga por escenario a la Escuela Normal en Santiago de Veraguas.

Además comentó que apoyarán los cierres de la vía Interamericana que mantienen grupos autóctonos y alertó que posibles medidas de represión por parte del Ejecutivo no pueden ir ligadas con un llamado al diálogo, en alusión a la presencia de unidades antimotines en Veraguas. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/293931-iglesia-catolica-esclarece-proceso-de-dialogo-nacional-en-panama>



**Radio Habana Cuba**